

Presseaussendung:

15 Jahre Omega Golf-Turnier - 28.250 Euro für den guten Zweck

- **15-jähriges Jubiläum des Omega Golf Cup**
- **Gesamtsumme von 28.250 Euro für karitative Zwecke gespendet**
- **2018: 5.000 Euro für das Kinderhospiz Sterntalerhof**



Es gehört zum Septemberbeginn wie der Schulanfang und feiert heuer Jubiläum: Zahlreiche golfbegeisterte Geschäftspartner und Freunde schwingen bereits seit 15 Jahren gemeinsam mit Omega-Geschäftsführer Günter Neubauer beim traditionellen Omega Golf Cup im Golfclub Fontana die Schläger. Seit 2013 wird die jährlich etablierte Veranstaltung zu Gunsten österreichischer Hilfsorganisationen ausgerichtet und konnte einschließlich des heurigen Charity-

Turniers am 7. September 2018 eine Gesamtsumme von 28.250 Euro einspielen.

Jährlicher Fixpunkt für den guten Zweck

"Mit unserem Charity-Golf-Turnier haben wir einen jährlichen Fixpunkt etabliert, bei dem wir ein mittlerweile traditionsreiches Golferlebnis mit einem guten Zweck verbinden können. Wir freuen uns, dass es so viele Gäste gibt, die seit dem ersten Turnier vor 15 Jahren immer wieder gerne dabei sind und ermöglichen, dass wir gemeinsam die großartigen Leistungen karitativer Einrichtungen in Österreich unterstützen," zeigt sich Günter Neubauer über die erfolgreiche Veranstaltung im Jubiläumsjahr erfreut.

Omega konnte im Rahmen seiner Golfturniere in den vergangenen Jahren eine beachtliche Summe von insgesamt 28.250 Euro für das St. Anna Kinderspital, das Kinderhospiz Netz, den Sterntalerhof, die Katastrophenhilfe Österreich und Wiens mobiles Kinderhospiz MOMO einspielen. Als großzügiger Spender trat in der Zeit auch die Erste Bank auf, die mit 1.500 Euro jährlich einen wertvollen finanziellen Beitrag leistet.

5.000 Euro für das Kinderhospiz Sterntalerhof

Auch bei dem diesjährigen Golfturnier zeigten sich die namhaften Teilnehmer aus Wirtschaft, Handel und IT wieder spendabel. 5.000 Euro konnten für den als Kinderhospiz & Familienherberge agierenden Sterntalerhof gesammelt werden. *„Dieses Jahr wollen wir, wie schon 2014, das Projekt Sterntalerhof unterstützen und zum wiederholten Male auf diese beispielhafte und bewundernswerte Organisation hinweisen. Der Sterntalerhof kümmert sich um Familien mit schwer-, chronisch und sterbenskranken Kindern, auch - und gerade wenn - am Ende des Weges dieser Familien der Abschied von einem geliebten Menschen steht. Der Sterntalerhof finanziert seine Arbeit vom ersten Tag an ausschließlich über private Mittel. Die Zivilgesellschaft ist daher nicht nur wichtig, sondern von existenzieller Bedeutung,"* so Günter Neubauer über den Spendenempfänger im Jubiläumsjahr.



BMW Flotte statt Golfcarts

Das abwechslungsreiche Programm bot den Gästen, die auf der 18-Lochanlage in Oberwaltersdorf ihr Können unter Beweis stellten, nicht nur eine sportliche Herausforderung. In den Spielpausen konnten die Teilnehmer ihre Golfcarts gegen einen von vier PS starken Boliden wie den BMW i8 Roadster, BMW i3s, BMW M6 und BMW X4 20d eintauschen, die BMW Bierbaum neben einem weiteren Ansporn für persönliche Höchstleistungen zur Verfügung stellte: Für ein Hole-in-One wartete bei Loch 17 eine Saison mit der F850GS auf einen glücklichen Gewinner.

Weitere Informationen:

- Mehr Information über den Sterntalerhof finden Sie unter www.sterntalerhof.at.

Foto:

- © Omega, Verwendung für redaktionelle Zwecke honorarfrei
- Bildunterschrift: Symbolische Übergabe der Spendensumme von 5.000 Euro, v.l.n.r.: Günter Neubauer (Omega), Sandra Frank (Sterntalerhof), Wolfgang Streif (Erste Bank)

Über Omega

Die Omega Handelsgesellschaft m.b.H. bietet als Eigentümer-geführtes österreichisches Unternehmen in ganz Zentraleuropa alles rund um moderne IT inklusive Peripherie: ob als führender IT-Großhändler aller namhaften Hersteller oder als Anbieter von IT Lösungen im Unternehmensbereich. Damit konnte Omega im Geschäftsjahr 2018 einen Gesamtumsatz von 244,9 Millionen Euro erzielen. Das Unternehmen setzt dabei auf 25 Jahre an Kompetenz & Know-how, rund 85 hoch qualifizierte Mitarbeiter und ein eigenes Service- und Logistikzentrum in Wien.

Weitere Informationen unter www.omegacom.at.

Rückfragehinweis

Pressestelle Omega c/o pantarhei corporate advisors

Mag. Markus Gruber

Telefon: +43/664/886 56 359

Mail: markus.gruber@pantarhei-advisors.com